

COMMUNIQUE DE PRESSE
Paris, 20 août 2007

**Message de Mgr Georges PONTIER,
archevêque de Marseille et vice-président de la Conférence des évêques de France**

**à Mgr Michel MERANVILLE, archevêque de Fort-de-France (Martinique)
et
à Mgr Ernest CABO, évêque de Basse-Terre (Guadeloupe)**

Chers Amis

Avec peine et émotion, j'ai suivi les informations de ces derniers jours sur le cyclone Dean qui vient de frapper si tragiquement la Martinique, la Guadeloupe et d'autres régions encore. Au nom du Cardinal Jean-Pierre Ricard, Président de la Conférence des évêques de France et au nom de tous les évêques de notre Conférence, je vous prie de croire à notre profonde sympathie et à notre fraternelle amitié dans cette épreuve qui touche les populations de vos diocèses.

Prenant la mesure des conséquences économiques qui atteindront de nombreuses familles, nous demandons au Seigneur d'assurer chacune et chacun de notre proximité et de notre souci de solidarité avec les personnes les plus durement touchées.

J'invite tous les catholiques de notre pays à porter particulièrement dans leurs prières les populations de vos diocèses, mais aussi celles des autres régions des Antilles et celles du Pérou marquées par le récent tremblement de terre. Je suis certain que, puisant sa force dans l'Évangile, chacun trouvera la manière la plus juste de mettre en œuvre l'effort de solidarité que nécessitent ces tragiques circonstances.

Vous assurant de ma communion dans la prière, croyez, Chers Amis, à mes sentiments les plus fraternels.

+ Georges PONTIER
Archevêque de Marseille
Vice-Président de la Conférence
des évêques de France